

BREVE

Strasbourg, le 1<sup>er</sup> mars 2023

## L'Eurométropole de Strasbourg à l'écoute des 100 000 jeunes de son territoire

L'Eurométropole de Strasbourg, en dialogue ses partenaires, a engagé depuis la fin de l'année 2022 une démarche de diagnostic territorial de ses jeunes habitant·es, âgés de 11 à 30 ans, pour mieux connaître leurs réalités.

Pour que chaque jeune eurométropolitain puisse avoir l'opportunité de faire entendre sa voix et de s'exprimer, la collectivité lance **une enquête en ligne** pour entendre leurs besoins, leurs attentes : qui ils sont, quels sont les lieux qu'ils fréquentent, s'ils trouvent toutes les informations qu'ils souhaitent, dans leurs loisirs mais aussi pour la préparation de leur avenir. L'occasion pour la collectivité de s'interroger sur l'offre des services et dispositifs existants, et sur leur couverture territoriale.

L'enquête en ligne est ouverte entre le 1er et le 31 mars 2023 sur :  
[100millejeunes.strasbourg.eu](https://100millejeunes.strasbourg.eu).

Des échanges directs avec les jeunes seront organisés en parallèle, lors d'entretiens collectifs, en lien avec les lieux d'accueil de la jeunesse et les partenaires associatifs.